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上线12345政务服务热线 淄博市教育局局长孙英涛：

用改革思路破解教育发展难题

淄博6月23日讯 今天上午
9点至10点半，淄博市教育局党
组书记、局长孙英涛上线12345
政务服务热线，接听了市民通过
5112345打来的13个热线电话。

接线结束后，孙英涛表示，
淄博市教育局坚持听民意、解民
忧、连民心，对人民群众反映的
问题，将与12345一起，做到接
诉即办、一抓到底，对每一个问
题调查研究，举一反三，用改革
的思路破解教育发展过程中的
难题，努力办好人民满意的
教育。

区县政府、市政府部门（单位）主
要负责人接话清单（第16期）
接话领导：淄博市教育局党组书
记、局长孙英涛

1.张店区市民反映：其孩子

是张店七中初三年级十四班的
学生，6月17日被同学暴力殴打
至肩颈部挫伤、积液严重、脑震
荡，导致无法进行体育训练及后
续学习，影响今年的体育中考，
向学校反映后表示无法解决，要
求协调解决体育考试成绩受影
响问题。

2.张店区市民咨询：张店区
今年小学招生报名时间；重庆路

小学2021年是否招生，是否由大
张小学代招。

3.张店区市民咨询：奇峰幼
儿园及华光路、重庆路新建配套
幼儿园今年是否招生，大班幼儿
是否可以转入；张店七中初一年
级今年是否继续借读东方实验
学校；龙凤苑中学目前的建设进
度及招生时间。

4.张店区市民反映：其为房

镇镇麻营村村民，通过摇号也无
法就读附近房镇中心幼儿园，而
房东村、房西村及购房户无需摇
号即可入园，认为不合理，要求
解决。

5.桓台县市民咨询：索镇一
中作为乡镇学校并入县级世纪
学校，中考分数线按县级学校还
是城镇学校划定；世纪中学初三
英语教师在索镇一中代课不合
理 ，要 求 学 校 配 备 固 定 英 语
教师。

6.张店区市民建议：中考考
试只考语数外不能体现学生的
全面成绩，建议将政治、生物、物
理、化学等科目纳入考试范围。

7.张店区市民反映：6月14日
中考数学选择题的一道题目因
为描述不严谨，导致有两个答案
都是正确的，要求对两个答案都
予以认可。

8.淄川区市民反映：6月21日
淄博四中健美操专业考试部分
考生动作不到位，成绩却很高，
要求公开考试视频或由第三方
专业评委重新评分。

9.淄博经开区市民咨询：淄

博经开区实验小学今年的划片
政策是否有变化。

10.张店区市民反映：逸景
阳光小区中学划片齐盛学校，该
小区紧邻柳泉中学，要求就近
入学。

11.周村区市民咨询：周村
区小学报名流程；咨询开办培训
机构是否有政策扶持；部分培训
机构存在办学不规范现象，如教
学过程中带孩子打牌、玩手机
等，要求整顿治理。

12.张店区市民反映：鸿泰
吉祥苑小区初中划片至齐德中
学，其认为该小区应就近划片柳
泉中学，要求就近入学。

13.张店区市民反映：其孩
子户口在傅家镇义集村，按照
2020年招生政策，划片傅家镇实
验小学，而不能到较近的张店区
齐德小学，认为不合理；咨询民
办 、公 办 学 校 招 生 是 否 同 步
报名。
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孙英涛接听12345政务服务热线。

桓台县县长边江风接听12345问题办理情况公布

新房交付、入学划片……问题件件有回复
桓台县市民反映：其为恒生

未来城小区二期51号楼业主，开
发商承诺2020年1月1日交房，但
至今未交，要求尽快交房。

桓台县回复：经核实，受疫
情影响，交房时间推迟至2021年
8月31日。经协调业主代表和开
发公司，业主可提前领取装修钥
匙，解决入住需求。

桓台县市民反映：鸿嘉星城
小区北门外道路上车辆乱停乱
放、摊贩占道经营，影响通行；北
门附近有商户经营烧烤，油烟扰
民严重；小区内消防通道被私家
车占用；电动车经常在地下二层
车库内充电，存在安全隐患，要
求处理。

桓台县回复：（1）车辆乱停
乱放问题。交警加大对鸿嘉星
城北门海河路段的巡逻力度，严
查违法停车行为。（2）摊贩占道
经营问题。鸿嘉星城北门海河
路周边有多个小区，附近暂无大
型购物广场、农贸市场等，本着
便民原则，在此路段临时设置便
民市场（下午3点以后）。（3）烧烤
油烟扰民问题。已对附近烧烤、
餐饮门店开展整治，要求烧烤店
使用无烟烧烤炉具，餐饮门店安
装使用油烟净化设施。（4）私家
车占用消防通道问题。经现场
核查，该小区除观澜甲第片区
外，其他分区均为人车分流区，
消防车道出入口均畅通。观澜
甲第片区为多层住宅，不存在占
用消防车道情况。（5）电动车在
地下车库充电问题。现已协调
物业，下一步将合理增设充电设
施，杜绝业主私拉电线，规范电
动车充电行为。

桓台县市民反映：世贸金洲
府开发商承诺划片红莲湖学校，
现划片果里镇学校，认为不合
理；2020年12月份起开发商开始
交房，但未提供房屋验收、消防
验收等手续；咨询小区位置属于

城区还是乡镇，如属于乡镇认为
房价过高，要求退差价。

桓台县回复：（1）入学划片
问题。桓台县2021年义务教育
段学校划片招生意见尚未出台，
世茂金洲府小区适龄儿童到哪
所学校就读尚未确定。（2）房屋
验收、消防验收手续问题。金洲
上居置业公司原计划交房时把
分户验收表放在档案袋里与业
主交接，业主提出问题整改后，
改成在户内张贴分户验收表，该
项工作已完成。（3）小区属于城
区还是乡镇及退还房屋差价问
题。该小区目前属于果里镇。
房价限价是针对整个桓台县的
新建商品房制定，无城区与乡镇
之分。经核实，世贸金洲府的房
价均在限价范围之内。

桓台县市民反映：其为索镇
商城旧货市场商户，商城居委会
3月份要求商城内7家商户4月30
日之前搬迁完毕，其搬出后，发
现仍有4家商户正常经营未搬
迁，认为不合理，要求处理。

桓台县回复：目前，城区街
道办及商城社区仍在劝导未搬
迁商户搬迁。

桓台县市民反映：其为起凤
镇乌北村村民，在村内的唯一住
宅未予确权登记，未给其分配耕
地；县人社部门将其知青档案丢
失，要求协调解决。

桓台县回复：（1）住宅确权
问题。来电人与村委就住宅确
权事宜产生争议，故确权登记临
时搁置，对其登记申请暂不予受
理。（2）分配耕地的问题。2003
年，因来电人在外居住，自愿将
耕地上交村委，来电人以500斤
小麦/亩的标准领取补贴。2017
年协议到期后，来电人同意续
租。2021年5月，村委组织召开
第二次续租会议，来电人提出疑
义要求归还耕地。经协调，乌北
村委计划本年度秋收结束后将

耕地归还。（3）知青档案丢失问
题。来电人办理退休时向县人
社局社保中心提交退休审批表
一份存档，并未提供知青档案材
料，经县人社局所有负责存放档
案的业务科室（单位）耐心、细致
查询，均未找到来电人的相关知
青资料。

桓台县市民反映：祥泰花园
物业管理不到位，垃圾清理不及
时，随意收取费用；其车辆在小
区内被划，物业公司不提供监控
视频；业主委员会未进行选举即
由 物 业 公 司 指 定 成 立 ，要 求
处理。

桓台县回复：（1）小区物业
管理不到位，垃圾清理不及时问
题。已督促物业公司加强保洁
人员管理，加大小区内环境卫生
清洁力度。（2）随意收取费用问
题。来电人反映的费用是指自
来水二次加压设备的运行电费，
不存在随意收取费用的情况。
（3）车辆被划，物业公司不提供
监控视频问题。经了解，该居民
车辆2017年停在小区内被划，由
于小区主路监控设备少，未能提
供清晰的画面。（4）业主委员会
未进行选举即成立问题。经核
实，祥泰花园业主委员会成立程
序合规，并非物业指定成立。

桓台县市民反映：索镇杨家
村西侧铁道路口已修建两三年，
咨询何时完工；兰柳村因修路导
致排水沟无法正常排水，要求
解决。

桓台县回复：（1）铁道路口
完工时间问题。经与济南铁路
局对接，计划于6月30日前完成
验收，开放交通。（2）兰柳村排水
沟问题。为彻底解决排水问题，
村委计划在窑湾南侧与杨家村
道路边沟之间埋设排水管道。

桓台县市民反映：荷塘月色
建筑工地主体工程施工单位拖
欠其2019年3万余元工资未发

放，要求协调解决。
桓台县回复：经协调，施工

单位已与来电人协商一致，将于
2021年7月15日前支付来电人
工资。

桓台县市民反映：其为淄博
光影唤客影视传媒有限公司工
作人员，从事数字电影拍摄工
作，咨询县政府对电影传媒是否
有优惠政策。

桓台县回复：淄博市有相关
扶持政策，桓台县还未出台。来
电人可根据企业情况向市里申
请补贴，需要县发改局和文旅局
协调时可拨打办公室电话（县发
改局电话：0533-8180807，县文
旅局电话：0533-8169148）。

桓台县市民反映：宝龙翡翠
城小区至今未达到入住条件，未
办理不动产权证，要求尽快交房
办证。整个小区地暖未开通，要
求处理。

桓台县市民反映：宝龙翡翠
城小区房屋未验收，整个小区地
暖未开通，要求处理。

桓台县回复：宝龙翡翠城项
目由淄博宝龙房地产开发有限
公司开发建设，该项目因债权债
务纠纷，存在尚未进行竣工验收
备案、配套设施不健全、无法办
理不动产权证等问题。目前，市
中院已启动对淄博宝龙房地产
开发有限公司的司法处理程序，
来电人反映的问题需待市中院
裁定后根据裁定结果办理。

桓台县市民反映：唐山镇唐
四村已建成综合文化站，但至今
未开放，建议尽快开放。

桓台县回复：该综合文化站
为唐山镇综合文化服务中心，位
于唐山镇唐四村，于2020年8月
建成使用。开放过程中，因在活
动内容公示和开放时间衔接方
面存在公开不及时、不全面等问
题，给周边群众造成了不必要的
误解，并非未开放。

桓台县市民反映：其为退伍
士兵，退伍生活补贴一直发放至
社保卡，但5月份开始发放到存
折内，导致使用不便，要求按原
方式发放。

桓台县回复：经县退役军人
事务局与银行协调，现已为来电
人的社保卡开通一本通财政补
贴功能，自6月份开始，优抚资金
将发放到农信社保卡中。

桓台县市民反映：唐山镇郭
家村70亩左右的耕地被占用倾
倒渣土，要求清理；村委账目不
清，1000多万元资金去向不明，
要求调查处理。

桓台县回复：（1）郭家村耕
地被占倾倒渣土问题。经查询，
该地块为可建设用地，已经办理
了临时用地手续，不存在倾倒渣
土的行为。（2）1000多万元资金
去向不明问题。经调查，村委账
目的每一笔支出都做到公开透
明清楚，让村民随时进行监督。

桓台县市民反映：2020年起
凤镇向省里争取资金扶持华沟
村白莲藕种植项目，但其承包的
藕池漏水严重，施工单位维修藕
池，未经其同意将其已种植好的
藕铲除进行重修，造成损失，且
藕池也未修复，要求给予解决。

桓台县回复：（1）藕池漏水
问题。起凤镇立即协调施工单
位对藕池进行了修复，已不存在
渗漏问题。（2）造成损失问题。
经镇政府协调，施工单位已与特
色产业协会、来电人达成共识，
施工单位同意进行一定数额的
误农补贴。
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